

Protokolleintrag vom 21.10.2020

2019/318

Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Res Marti (Grüne) vom 03.07.2019:

Einrichtung einer direkten und sicheren Abbiegemöglichkeit für Velofahrende von der östlichen Röhre der Langstrassenunterführung in die Lagerstrasse

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) zieht das Postulat zurück: Wir wollten dieses Postulat zurückziehen. An der Langstrassenunterführung besteht grosser Problemdruck. Das Tiefbauamt hat entsprechend mit zwei Projekten reagiert. Das eine ist mehr eine Signalisationslösung, die das grosse Ärgernis behebt, dass man den Linksabbieger der östlichen Röhre der Langstrassenunterführung in die Lagerstrasse verunmöglicht. Ein zweites Strassenbauprojekt ist etwas aufwändiger. Dabei geht es um die Unterführung selbst. Ob man das Postulat überweist oder nicht, spielt keine Rolle, weil es gegenstandslos ist. Mit dem ersten neuen Projekt, welches sich in der Planaufgabe befindet, ist das Anliegen dieses Postulats erfüllt. Es geht dabei um Velo- statt Autospuren und ich bin gespannt, ob die Interessierten Einsprache einreichen werden oder nicht, aber mit diesen Projekten ist unserem Anliegen genüge getan.

Mitteilung an den Stadtrat